

Salud, crecimiento, cumplimiento

# Visión



Iglesia Nueva Apostólica EE. UU.

Noticias de distrito

[www.nac-usa.org](http://www.nac-usa.org)

Otoño 2019

Queridos hermanos y hermanas:

Por la gracia de Dios, alrededor de 500 pastores y los apóstoles de los EE. UU. se reunieron en la Conferencia Nacional para Pastores en dos fines de semana de septiembre. Participamos en seminarios y conversaciones, todos relacionados con la labor de un pastor en nuestra iglesia. Experimentamos una multitud de momentos de bendición y me gustaría compartir con ustedes algunas experiencias especiales.

El viernes por la tarde, el evento comenzó con un discurso de apertura que definió los objetivos generales de la conferencia. Consideramos los sacrificios y esfuerzos de nuestros pasados «padres y madres en la fe» y su audacia y confianza en Cristo durante los difíciles años del establecimiento y desarrollo de nuestra iglesia en los Estados Unidos. Además, en su tiempo, fueron los catalizadores y contribuyentes de muchos desarrollos, entre ellos el de difundir el evangelio en muchas naciones.

Debido a una serie de recientes aniversarios congregacionales, donde fotografías antiguas y desvaídas nos recordaron una vez más a nuestros miembros y ministros pioneros, en un humilde acto de respeto, junto con todos los pastores, nos pusimos de pie en silencio por un momento. Nuevamente, nos volvimos a nuestros antecesores en la celebración de Santa Cena para los difuntos y sentimos momentos conmovedores mientras juntos, en espíritu, celebramos en la mesa del Señor. Unificados en el cuerpo y la sangre de Jesús, creemos que quienes nos han antecedido se mantienen al día con el avance de Cristo de Su iglesia.

Por favor, permítanme expresar mi profundo y sincero agradecimiento a todos los pastores por participar en la conferencia, y a sus esposas, familias y congregaciones que los compartieron durante estos fines de semana. Personalmente, me sentí fortalecido y renovado, y nunca olvidaré la experiencia única de celebrar la Santa Cena junto con todos los pastores y apóstoles de nuestra nación.

Con saludos de amor,





*mosaico*  
Conferencia Nacional para Pastores de la Iglesia Nueva Apostólica EE. UU.



Como ningún otro evento organizado en el distrito de los EE. UU., la Conferencia Nacional para Pastores en septiembre fue una reunión histórica. En el transcurso de dos fines de semana, casi 500 portadores del ministerio sacerdotal se reunieron para ser renovados y fortalecidos en el entendimiento de su ministerio.

Al inicio de cada fin de semana, del 6 al 8 de septiembre y del 20 al 22 de septiembre, los ministros tuvieron la oportunidad de asistir a una exposición que destacó y reforzó los diversos recursos y programas en el distrito de los EE. UU. Al ser un lugar para hacer preguntas y profundizar, los ministros pudieron adquirir un conocimiento más profundo de temas como los dones espirituales, *Faith Arc*, grupos pequeños, música y adoración, recursos para anfitriones y miembros, benevolencia, dar, y tal vez, el más aplicable, el desarrollo de ministros.

El Apóstol de Distrito dio inicio oficialmente al fin de semana compartiendo sus pensamientos sobre la importancia de la relación personal de cada ministro con Dios y lo que significa ser parte del mosaico que Él ha creado. Un mosaico, que fue la temática de la conferencia, está hecho de elementos preformados que, cuando se juntan, crean una imagen más grande o un patrón de belleza. Estos diversos elementos se unen para formar un todo coherente, tal como los siervos de Dios, como parte del Cuerpo de Cristo, contribuyen a Su misión en la tierra.

Esta temática, Mosaico, se llevó a cabo durante todo el fin de semana a medida que los ministros exploraron los distintos elementos del Servicio Divino y cómo estos pueden concordar entre sí para crear una experiencia inspirada por el Espíritu para todos los miembros que profundice su relación con Dios.

Grupos de aproximadamente 50 portadores de ministerio sacerdotal rotaron entre presentaciones realizadas por los apóstoles sobre cuidado del alma, música y liturgia, prédica, preparación y celebración de la Santa Cena, y sacramentos y bendiciones. Al final de las sesiones y actividades del sábado, los ministros pudieron reunirse con sus propios apóstoles y continuaron la conversación sobre los importantes aspectos y expectativas de su ministerio.

El punto culminante de cada fin de semana fue la oportunidad de celebrar la Cena del Señor juntos como el apostolado y el sacerdocio del distrito de los Estados Unidos. Sobra decir que estos momentos crearon una experiencia profundamente conmovedora que será recordada siempre. Cada uno pudo percibir que la celebración de la Santa Cena es la forma más elevada de confraternidad en esta tierra, la cual Dios desea para todas las personas. Los temas de los Servicios Divinos para los fines de semana fueron el sacramento de la Santa Cena, y la santidad y maravilla de Dios, el Espíritu Santo, respectivamente.

A medida que cada fin de semana llegó a su fin con la experiencia del Servicio Divino y los pensamientos finales del Apóstol de Distrito, se resaltó el propósito de la conferencia: que cada portador del ministerio sacerdotal entienda y acoja su llamamiento de Dios, y que este llamamiento se cumpla a través de su ministerio. Esta comunión y el sentido de unidad entre los hermanos fue realmente una experiencia inolvidable.



# Temas del seminario



**Sacramentos y bendiciones**  
*Estableciendo un enfoque estandarizado de los sacramentos y actos ministeriales o bendiciones*



**Experiencia de Servicio Divino**  
*Cómo nuestro entendimiento de la liturgia puede ser más efectiva, creando una experiencia impactante y cómo predicar debidamente la palabra de Dios*



**Cuidado del alma**  
*Comprendiendo más profundamente las formas y métodos para apoyar a nuestros hermanos y hermanas a través del cuidado del alma*



**Ministerio**  
*Comprendiendo tu ministerio como pastor, las expectativas y los recursos disponibles para ti*



**Santa Cena**  
*Elevando la celebración de la Santa Cena al profundizar nuestra comprensión y preparación para el sacramento*





0  
 conduce a música y oraciones más  
 te de Servicio Divino, y entendiendo  
 s



## Algo que aprendí en la Conferencia Nacional para Pastores...

Un apóstol me dijo que uno de nuestros pastores dice el voto de confirmación cada mañana.

**«Yo renuncio al diablo y a todo su obrar y ser, y me entrego a ti, oh Dios Padre, Hijo y Espíritu Santo, en la fe, obediencia y con el serio propósito de serte fiel hasta mi fin. Amén».**

Después de escuchar esto, yo también comencé a hacer esto en mi oración matutina. Al recitar las palabras, sentí una fuerza que me invadió, en primer lugar, al declarar la guerra contra Satanás y al renovar mi propósito de fe. Esto fue seguido por un sentimiento de humildad y calidez en la afirmación de mi amor y confianza en Aquel que siempre me ha amado.

Al hacerlo, nos ceñimos para el día que comienza, enfocados en el amor y el poder del Todopoderoso, enfrentando audazmente lo que sea que el maligno ponga en nuestro camino. Este es el consejo del Apóstol Pablo a los efesios:

*Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios... (Efesios 6:11-17)*

- LRK



# Una temporada de

A medida que avanzamos en esta temporada de cosecha y gratitud, naturalmente reservamos tiempo para enfocarnos en la bondad de nuestro Padre celestial y todo lo que nos ha dado. Mientras reflexionamos sobre Su benignidad, contemplemos también cómo podemos compartir con los demás lo que hemos recibido de Él. ¿Cómo podemos cultivar esta temporada de Acción de Gracias en nuestras familias, congregaciones y comunidades a través de nuestro propio dar?

Consideremos lo siguiente durante el tiempo previo a nuestra celebración del domingo de Acción de Gracias.

## 1. **Dar es amor.** (Un extracto del boletín Visión Otoño 2017)

Nuestro deseo para dar, empieza y termina con Dios. Juan escribió en 1 Juan 4:16: «*Dios es amor; y el que permanece en amor, permanece en Dios, y Dios en él*». Es el amor el que nos ha llevado del borde de la desesperación a la comunión con Dios. Es el amor que Dios nos ha mostrado el que alimenta nuestra pasión por compartir con los demás aquello que se nos ha dado. Cuando reconocemos que no somos dignos de recibir todo lo que Dios nos ha dado, debemos responder con amor hacia nuestro Dios y hacia nuestro prójimo. Este amor nos impulsa a dar libremente de aquello con lo que hemos sido bendecidos.

***¿Cómo has experimentado el amor de Dios este año?***

## 2. **Dar es fe.** (Un extracto del boletín Visión Primavera 2018)

Nuestra disposición a dar demuestra nuestra fe en Dios y nuestra confianza en que Él siempre cuidará de aquellos que le han entregado su corazón. En Lucas 12:48, como parte de una respuesta a Pedro, Jesús dijo: «*Porque a todo aquel a quien se haya dado mucho, mucho se le demandará; y al que mucho se le haya confiado, más se le pedirá*».

Jesús está enfatizando aquí que un gran privilegio, conlleva una gran responsabilidad. El mayor privilegio que se nos ha otorgado es ser hijos de Dios. Cuando creemos que hemos recibido aquel título por medio de la fe, aunque tengamos poco o mucho, seremos guiados por el Espíritu Santo para utilizar lo que tenemos al servicio de Él. Dar es fe porque es por nuestra confianza en Dios y nuestra dedicación a Jesús, que compartimos obedientemente lo que tenemos, con el conocimiento pleno de que nuestro Dios siempre cuidará de nosotros.

***¿Cómo se expresa tu fe a través de tu dar?***



### 3. **Dar es gozo.** (Un extracto del boletín Visión Otoño 2018)

Consideremos las palabras que el Apóstol Pablo escribió a los corintios en 2 Corintios 9:7: «*Cada uno dé como propuso en su corazón: no con tristeza, ni por necesidad, porque Dios ama al dador alegre*». Cuando maduremos en la mente de Cristo, ya no daremos a regañadientes o por necesidad, sino más bien intencionalmente y con consideración. Nuestro dar se convierte en nuestra decisión, y puesto que es algo que queremos hacer, damos llenos de gozo. Dar con gozo se hace libremente, no a regañadientes. Aquí es donde el dar se convierte en fe, amor y gozo entrelazados.

Cuando los creyentes se unen en su dar gozoso, la congregación se convierte en un anticipo del reino de Dios.

***Oremos para que Dios nos dé la habilidad de ver al mundo a nuestro alrededor de tal manera que podamos reconocer con claridad las necesidades de los demás y actuar bajo el impulso del Espíritu Santo para compartir aquello con lo que Él nos ha bendecido.***

### 4. **Dar es misión.** (Un extracto del boletín Visión Verano 2019)

A medida que los creyentes crecen espiritualmente y maduran en su fe, obtienen el entendimiento de que todo lo que tienen ha sido dado por Dios y le pertenece a Él.

Con la guía y la inspiración del Espíritu Santo, los creyentes aprenden a confiar en Dios y a reconocer cómo pueden utilizar lo que se les ha dado para dar generosamente a los demás y a la iglesia a través de sus ofrendas, para que todas las personas puedan llegar a conocer a Jesús.

Esto significa que no sólo damos a las misiones, sino que el dar cristiano, por sí mismo, es la misión a la que somos llamados: dar una parte de lo que tenemos por causa del Evangelio. Jesucristo dio vida a los muertos, tanto espiritualmente como físicamente; los cristianos siguen humildemente Su ejemplo al dar de sí mismos para el bienestar espiritual y físico de los demás.

***¿Cómo contribuyes a cumplir la misión de Cristo en la tierra?***

# Venga tu reino

*Del 20 al 23 de junio de 2019, el Apóstol Mayor Schneider visitó los países de República Dominicana y Haití en el Caribe. Lo siguiente es un extracto del Servicio Divino que ofició en Santo Domingo, República Dominicana.*



En Lucas 11, Jesús enseña a Sus discípulos cómo orar utilizando el Padre Nuestro. Primero, ellos comenzaron con: «Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre». Inicia con adoración y veneración a Dios, y, una vez hecho eso, puedes traer tu primera petición. Y la primera es: «Venga tu reino». Por lo tanto, Jesús quería que los discípulos supieran que esa debería ser la primera petición, el primer deseo, su prioridad. «Venga tu reino». Y queridos hermanos y hermanas, cuando nos reunimos y oramos el Padre Nuestro, ese también es nuestro primer deseo, nuestra primera petición: «Por favor, venga tu reino». Eso significa algo. Al hacerlo, expresamos nuestra prioridad y confesamos nuestra fe.

Nuestra primera oración: «Venga tu reino». Eso significa que somos conscientes de que el Hijo de Dios vino a la tierra para establecer Su reino. En Su reino, no hay lugar para el mal. Jesucristo venció al pecado y al diablo para establecer Su reino. Él quiere salvar al hombre, liberarlo de la dominación, del poder del maligno. Él quiere guiarlos al reino de Dios donde puedan disfrutar la vida eterna, la comunión eterna con Dios, sin más influencia y daño causado por el maligno. Es por eso que el Hijo de Dios vino a la tierra. Esa es la obra de salvación realizada por Jesucristo. Él no vino a hacer milagros. Él no vino a solucionar todos los problemas en la tierra. Él quería ayudar al hombre y salvarlo, guiándolo a Su reino. Esa es la salvación, y todo el sentido y propósito del evangelio de Jesucristo. Y cuando oramos «venga tu reino», reconocemos que Jesús vino a la tierra para salvar a los hombres, para guiarlos al reino de Dios porque esa es la voluntad de Dios.

Entonces, orar «venga tu reino» es una confesión de nuestra fe. Jesús quiere salvarnos, no sanarnos, no hacernos ricos. Él quiere guiarnos hacia Su reino. Estamos esperando el retorno del Señor. Y quienes estén preparados para Su retorno entrarán en Su reino, y vivirán en comunión con Dios. Es por eso que seguimos a Jesucristo, y eso es lo que expresamos cuando oramos «venga tu reino». Anhelamos entrar en Su reino. Ese es el propósito y el objetivo de nuestra vida, y por qué permanecemos fieles. No seguimos a Cristo para ser mejores personas. Seguimos a Cristo y permanecemos fieles porque anhelamos entrar en el reino de Dios. Estamos esperando Su retorno y nos preparamos para este momento.



## Camino a la Confirmación

Con el lanzamiento de *Faith Arc* en 2017, se produjeron cambios en el grupo de juventud, así como en la Confirmación.

Conduciendo a estos cambios, hubo una creciente comprensión de que los jóvenes pueden separarse de la iglesia después de hacer su voto de Confirmación porque necesitan más tiempo para desarrollarse espiritualmente para hacer un voto informado de su compromiso con Dios. El primer cambio que surgió de esta comprensión es que la Confirmación ya no es la marca de entrada de cuando un estudiante ingresa al grupo de juventud. Este ajuste permite que la edad de Confirmación sea en un momento en que un joven esté realmente listo para hacer su voto. Debido a esto, la edad de la Confirmación ha incrementado de los 14 años al momento en que el joven esté en 10° u 11° grado (generalmente entre las edades de los 15 a los 17 años). La flexibilidad entre los dos grados permite que un joven decida, en colaboración con sus padres, el líder de juventud y el rector, el momento apropiado para que se confirme. La decisión de hacer el voto de Confirmación y recibir la bendición de Confirmación es un hito muy importante en el camino de fe de un joven. Al tomar esta decisión, es necesario tener en cuenta la edad, el nivel de madurez y el entendimiento de la fe, por lo que esta flexibilidad intencional es importante.

Estos cambios se realizaron después de años de oración, consultas con educadores dentro y fuera de nuestra iglesia, y mucha conversación y reflexión con los Apóstoles, Obispos y el Sínodo Nacional.

Los jóvenes que decidan confirmarse comenzarán un proceso de preparación llamado «Camino a la Confirmación». Para ayudar a asegurar que quienes realicen su voto de Confirmación estén bien equipados para hacerlo y entiendan las competencias básicas de la fe cristiana y la doctrina nuevoapostólica, el proceso «Camino a la Confirmación» incluye cursos en línea que el joven completará a su propio ritmo. Este proceso también involucra a los padres o tutores, al líder de juventud y al rector u otro ministro instituido de la congregación en conversaciones estratégicas de control con el joven durante los meses previos al domingo de Confirmación.

## El proceso «Camino a la Confirmación»:

### *La conversación inicial*

- Esta es una conversación con el joven y sus padres/tutores, iniciada por el rector y/o el líder de juventud, para determinar si el joven que actualmente está en 10° grado desea proseguir con la Confirmación en la próxima primavera.
- La «Guía de conversación inicial: Camino a la Confirmación» está disponible en inglés en la sección «Camino a la Confirmación» en NDI (NAC-USA Development Institute)

### *Los cursos en línea a ritmo propio*

- 6 cursos que tardan aproximadamente 2 horas y 20 minutos en completarse
- Disponibles en NDI

### *Conversaciones de control*

- Se espera que los padres/tutores, el rector, y el líder de juventud participen en «conversaciones estratégicas de control» a medida que el joven complete su trabajo de curso en los meses previos al día de su Confirmación.
- Quién dirige qué «conversaciones de control», así como las preguntas para la conversación, se proporcionan en la «Lista de verificación del camino a la Confirmación», disponible a partir del 19 de noviembre de 2019 en NDI.

### *La conversación final*

- Después de que se hayan completado los cursos en línea «Camino a la Confirmación», que se hayan realizado todas las «Conversaciones de control», y poco antes del día de Confirmación del joven, se llevará a cabo una conversación final. Idealmente, esta sería realizada con el ministro instituido que oficiará el servicio de Confirmación. El joven puede decidir invitar a esta conversación final a cualquier combinación de padres/tutores, rector, y/o líder de juventud. Esta será una conversación para asegurar que el joven tiene un entendimiento de la fe cristiana, la doctrina de la Iglesia Nueva Apostólica, y que está listo para hacer su voto de Confirmación y recibir su bendición de Confirmación.
- La «Guía de conversación final: Camino a la Confirmación» estará disponible en NDI el 1 de marzo de 2020.

El proceso completo, los cursos en línea, las guías de conversación y las fechas límite para quienes buscan confirmarse en 2020 están disponibles en NDI (Faith Arc—Juventud—Camino a la Confirmación).

Cualquier pregunta puede dirigirse a [youth@nac-usa.org](mailto:youth@nac-usa.org)



## ¡Queremos saber por qué amas a tu grupo pequeño!

Sigue estos sencillos pasos para enviarnos un video en inglés o español:

1. Antes de grabar, gira el teléfono hacia el costado (horizontalmente).
2. Graba en un ambiente tranquilo, a un brazo de distancia del sujeto.
3. Si tú eres la persona que está grabando, asegúrate de tener una ventana o luz detrás de ti, para que la persona que estás grabando esté bien iluminada.

Responde las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es una palabra que usarías para describir un grupo pequeño?
2. Si pudieras compartir un pensamiento con alguien que no ha tenido la oportunidad de experimentar un grupo pequeño, ¿qué dirías?

¡Estas preguntas pueden ser respondidas por un individuo o por todo su grupo!

Para obtener la mejor calidad, sube el video desde tu teléfono a Google Drive, Dropbox o OneDrive. Envía un enlace al archivo a [communications@nac-usa.org](mailto:communications@nac-usa.org).



NATIONAL ORGANIZATION OF THE  
NEW APOSTOLIC CHURCH  
3753 N. TROY STREET  
CHICAGO, IL 60618-4594

NON PROFIT ORG.  
US POSTAGE PAID  
HICKSVILLE, NY  
PERMIT NO. 842

## ACTUALIZACIÓN DEL DISTRITO:

Con la colocación en descanso del Apóstol Reinhard Hecht y la ordenación del Apóstol Robert Ferguson en febrero de este año, se abrió una oportunidad para realinear algunos de los distritos bajo el cuidado de los apóstoles. Esto les brinda a los apóstoles una región de trabajo más eficiente y manejable para sus visitas periódicas.

De ahora en adelante, las congregaciones del distrito de Detroit estarán bajo el cuidado del Apóstol Karl Orlofski. Las congregaciones del distrito del Caribe, incluyendo Jamaica, Bermudas, Guyana, las Bahamas y varias islas más pequeñas de habla inglesa estarán bajo el cuidado del Apóstol Robert Ferguson.

Por favor, acompáñenme en oración para que nuestro Padre celestial abra nuevos impulsos a medida que estos apóstoles comienzan su actividad en sus respectivas áreas. – LRK